

Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Mai-2014-Alternatome-a-Valence-d>

Réseau Sortir du nucléaire > Le Réseau  
en action > Echos des luttes antinucléaires > **Mai 2014 : Alternatome à Valence d'Agen**

**4 mai 2014**

## Mai 2014 : Alternatome à Valence d'Agen

Depuis octobre dernier et la grande réussite d'Alternatiba Bayonne, un appel européen a été lancé pour la multiplication des Alternatiba, "villages des alternatives". C'est dans ce cadre qu'Alternatome a été organisé par de nombreux collectifs du Tarn-et-Garonne (82), notamment les Amis de la Terre Midi-Pyrénées, Stop Golfech, France Nature Environnement...

À 500 m à vol d'oiseau de la centrale nucléaire de Golfech, les bénévoles d'Alternatome 82 ont démontré que les politiques énergétiques qui nous sont actuellement imposées ne répondent ni aux enjeux climatiques ni à la volonté des citoyens.



Plus d'une quarantaine d'acteurs locaux ont exposé leurs initiatives concrètes, écologiques, énergétiquement soutenables et créatrices d'emplois locaux.

Une belle convivialité, dans une ambiance positive et chaleureuse sur ce village des alternatives :

retrouvailles pour de nombreux bénévoles du Tarn et Garonne engagés de longue date dans la lutte anti-nucléaire, avec des concerts d'artistes locaux, des spectacles, et l'accueil du cinéaste Alain de Halleux, réalisateur de "Welcome to Fukushima".

Les bénévoles d'Alternatome Tarn-et-Garonne vous donnent rendez-vous à Alternatiba Agen, le 13 septembre 2014 ! Des informations à venir bientôt sur l'agenda du Réseau !